

ACTA DE LA JUNTA ORDINARIA DE LA FACULTAD DE QUÍMICA DE 29/10/2018

El día 29 de octubre a las 12 h, se celebró en la Sala de Grados de la Facultad de Química la reunión de la Junta Ordinaria de la Facultad de Química, con los asistentes relacionados en el **anexo I** y con el siguiente Orden del Día:

1. Constitución de la Junta de Facultad
2. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta Ordinaria de 25-09-2018
3. Informe de Sr Decano
4. Aprobación, si procede, de la propuesta de tribunales de Trabajos Fin de Grado y de Trabajos Fin de Máster
5. Renovación de los miembros de las Comisiones Reglamentarias.
 - a) Comisión Permanente
 - b) Comisiones Académicas de Cursos de Grado, de Grado y de Máster
 - c) Comisión de Trabajo Fin de Grado
 - d) Comisión de Calidad de la Facultad de Química
 - e) Comisión de Calidad de Máster en Química Fina y Molecular
6. Aprobación, si procede, del nombramiento del Panel de tutores de prácticas extracurriculares.
7. Aprobación, si procede, del desdoblamiento de grupos en asignaturas de Cuarto Curso del Grado en Química
8. Aprobación, si procede, del nombramiento del miembro para el jurado del premio "José Loustau".
9. Ruegos y preguntas.

PUNTO 1

Se constituye la Junta de Facultad al estar presente el Decano, la Secretaria y más del diez por ciento de los miembros del órgano, de acuerdo con el Título II. Capítulo 1. Sección tercera. Artículo 18, del Reglamento de Régimen Interno de la Facultad de Químicas.

PUNTO 2

Se aprueba el Acta de la Junta Ordinaria de 25-09-2018, **anexo II**.

PUNTO 3

-El Sr. Decano agradece la alta participación en las recientes elecciones y el amplio apoyo recibido con 97 votos a favor, 3 noes y 7 abstenciones. Lo considera como una afirmación a su labor durante estos cuatro años lo que le llena de orgullo y satisfacción.

-Agradece su excelente labor a los miembros de equipo saliente que cesaron en su cargo el 9 de noviembre: a la profesora Inmaculada Cartagena como Secretaria de la Facultad durante 12 años; a los profesores Pablo González Herrero y Adolfo Bastida Pascual como Vicedecanos de Calidad y a la profesora M^a Soledad García García como Vicedecana de Grado en Química y Grado.

-De acuerdo con el Capítulo 2, artículo 60, punto 1, el Sr. Decano propuso al Sr Rector el nombramiento de los siguientes profesores y profesoras como miembros del nuevo equipo decanal: Antonio Donaire González, Vicedecano de Bioquímica; Antonio Guirao Piñera, Vicedecano de Física, María Fuensanta Máximo Martín, Vicedecana de Ingeniería Química y Formación Continua; Natalia Campillo Seva; Vicedecana de Química y Posgrado, Claudia Montiel Morte, Vicedecana de Calidad, José Ginés Hernández Cifre, Vicedecano de Estudiantes y Comunicación y María Desamparados Velasco López de los Mozos, Secretaria. El Decano les agradece que formen parte del nuevo equipo.

-De acuerdo con el Capítulo 2, artículo 63, punto 2, el Sr. Decano propone a la vicedecana Natalia Campillo Seva como sustituta del Decano y a la vicedecana Claudia Montiel Morte como sustituta de la secretaria.

-El comienzo del curso académico se ha producido de forma adecuada y sin incidencias.

-En el APARTADO DE COMUNICACIÓN Y DIFUSIÓN PÚBLICA, el 22 de octubre tuvo lugar la investidura de D. Patricio Valverde como doctor honoris causa por la Universidad de Murcia. El Decano expresa su agradecimiento a la Junta de Facultad y felicita a la profesora Fuensanta Máximo por su excelente discurso como madrina del acto académico. Este acontecimiento ayudó a elevar la proyección social de nuestra Facultad.

-Conjuntamente con la UNESCO, la Unión Internacional de Química Pura y Aplicada (IUPAC) y la Sociedad Europea de Química (EuChemS), la Universidad de Murcia organiza uno de los eventos oficiales que se celebrarán en todo el mundo para conmemorar el Año Internacional de la Tabla Periódica IYPT. Concretamente, se realizará el “International Symposium on Setting their Table: Women and the Periodic Table of Elements”, entre los días 11 y 12 de febrero de 2019 en la Facultad de Química de la Universidad de Murcia, haciéndolo coincidir con el “Día Internacional de las Mujeres y las Chicas en la Ciencia”, que se conmemora el 11 de febrero de cada año. El Sr. Decano anima a la participación en el evento.

-El 13 de febrero tendrá lugar una celebración a nivel local con la realización de una Jornada sobre la Tabla Periódica y la Región de Murcia, que coincidirá con la reunión de la Conferencia Española de Decanos de Química y que se dirigirá fundamentalmente a la relación con el profesorado de Educación Secundaria. Está previsto un encuentro de los decanos de Química con los profesores de IES presidido por la Dra Pilar Bermejo, presidenta de la CEDQ.

-Sobre los actos de la IV Semana de la Facultad de Química agradece al profesor Antonio Arques su trabajo e implicación y expone los cambios respecto a ediciones anteriores: lunes, martes y miércoles habrá una conferencia y un acto lúdico en horario de 12:00 a 14:00 h; el jueves 15 será la celebración oficial de San Alberto conjunta con las Facultades de Biología, Matemáticas e Informática cuyo Decano será el encargado de la conferencia, habrá entrega de premios de los concursos programados y se celebrará el acto homenaje a los profesores jubilados de las cuatro Facultades. Como novedad se cuenta con la actuación de un grupo musical.

-En el APARTADO DE INFRAESTRUCTURAS el Sr. Decano informa de la finalización de puesta a punto de las cabinas para estudiantes a falta de las pantallas y el acceso a seis ordenadores del que se está estableciendo unas normas de uso de los mismos.

-Se va a llevar a cabo la reforma del Salón de actos Hermenegildo Lumeras de Castro construyendo una sala de control de sonido e imagen para realizar retransmisiones en directo y se va a proceder a cambiar el cañón de proyección.

-Se ha solicitado en el Proyecto TIC para el año 2019 la continuación de la adaptación del programa informático de gestión de espacios y la construcción de una nueva microaula en la segunda planta de la Facultad.

-Se ha solicitado al vicerrectorado de Infraestructuras la construcción de dos laboratorios en la segunda planta y un módulo de diez aulas nuevas. Se demanda la terminación del proyecto de reforma de la entrada basada en la necesidad de sostenibilidad energética. También está en marcha la petición de la instalación de altavoces en microaulas, la construcción de una barandilla en la escalera de acceso a la Facultad y de una rampa de acceso al patio interior; la instalación de alarmas en las puertas de emergencia y el traslado del montacargas (esta actuación está prevista que se haga en breve).

-En el APARTADO DE DOCENCIA referido al Sistema de Aseguramiento Interno de la Calidad (Programa AUDIT) el Decano informa que la Unidad para la Calidad ha realizado una auditoría interna y a la vista de las deficiencias detectadas se reforzarán los parámetros oportunos durante el curso académico, con el fin de poder optar a la certificación del sistema antes de que acabe el mismo.

- Se ha iniciado de forma correcta el curso académico: presentación y adecuación de las guías docentes; elección de representantes de alumnos y miembros de comisiones.

- Se ha creado una comisión dependiente del Vicerrectorado de Profesorado para determinar qué áreas son afines a un área de conocimiento determinada. En la Comisión se propuso que todos los directores de Departamento indicaran qué áreas eran afines a las de cada Departamento y que la discusión de estos asuntos se canalizara a través de los Centros. En la Facultad de Química hubo una reunión del Decano y del Vicedecano de Bioquímica (miembro de la Comisión indicada) con los directores de Departamento de cada área y cada Director envió las áreas afines correspondientes a las áreas de su Departamento.

- Desde las Facultades de Medicina y Biología se ha solicitado el apoyo de la Facultad de Química al Máster en Investigación Traslacional Biosanitaria y tras el trabajo de las áreas implicadas se tramitará dicho apoyo.

- El Sr. Decano informa que ha tenido conocimiento del interés de la UM de establecer una Programación Conjunta de Estudios Oficiales (PCEO) en aquellos títulos de mayor demanda, y en concreto con el Grado de Farmacia. A pesar de que otra Facultad parece interesada en establecer dicho PCEO con uno de sus Grados, el Sr. Decano recuerda las circunstancias que afectaron a la implantación de los Grados en Farmacia y en Bioquímica donde el Sr. Decano estuvo implicado muy activamente, y desde el equipo decanal se ha considerado la posibilidad de presentar un PCEO de Grado en Bioquímica y Grado en Farmacia. Para abordar este tema ha enviado una carta a la Vicerrectora de Estudios y reunirá una Comisión que elabore la Memoria pertinente.

PUNTO 4

El Sr. Decano informa de que el reglamento que regula los Trabajos Fin de Grado hay que modificarlo de acuerdo al nuevo reglamento propuesto por la Universidad de Murcia en el que hay tres modalidades de presentación del proyecto.

Basándose en criterios ya establecidos, los vicedecanos de los Grados en Bioquímica, Física, Ingeniería Química y Química proponen los tribunales de Trabajos Fin de Grado, **anexo III**, y de Trabajos Fin de Máster en Química Fina y Molecular, **anexo IV**.

Se ha añadido en todos los grados un tribunal de reclamaciones formado por los presidentes de los tribunales correspondientes y que actuará en las tres convocatorias. El Sr. Decano ruega que actúen en tiempo para poder resolver antes del 31 de julio.

Se aprueba con la propuesta de sustitución en el Tribunal de Trabajo Fin de Grado en Física del profesor Joaquín González Sánchez por encontrarse como miembro en el Tribunal de Trabajo Fin de Grado en Química.

PUNTO 5

Se procede a la renovación de los miembros de las Comisiones Reglamentarias.

- a) La Comisión Permanente de Centro recogida en el **anexo V** se aprueba con el cambio en el Grado en Ingeniería Química de la profesora Mercedes Lloréns Pascual de Riquelme por Antonio López Cabanes y de la profesora M^a Dolores Santana Lario por Carmen Serna Ballester. El profesor Mariano Alarcón es Secretario de la Comisión Académica de Máster en Ingeniería Química.
- b) La composición de las Comisiones Académicas de Cursos de Grado recogidas en el **anexo VI** se aprueba con el cambio en la Comisión Académica de tercer curso de Grado en Bioquímica del profesor Francisco Valeriano Avilés Plaza por la profesora Ana M^a Martínez López de Castro como coordinadora de Bioquímica Clínica.

Se aprueba la composición de las Comisiones Académicas de Grado recogidas en el **anexo VII**.

Se aprueba la composición de las Comisiones Académicas de Máster en Química Fina y Molecular recogida en el **anexo VIII** con el cambio del profesor Ignacio López García por la profesora Pilar Viñas López-Peigrín

Se aprueba la composición de las Comisiones Académicas de Máster en Ingeniería Química recogida en el **anexo IX** con la incorporación de los profesores Antonio Bódalo Santoyo y Antonio López Cabanes como asesores externos.

- c) Se aprueba la Comisión de Trabajo Fin de Grado recogida en el **anexo X**.
- d) La Comisión de Calidad de la Facultad de Químicas recogida en el **anexo XI** se aprueba con los cambios de la profesora M^a Engracia Abad Mateo por Isabel Legaz Pérez en el Grado en Bioquímica y del profesor Ignacio López García por la profesora Pilar Viñas López-Peigrín como coordinadora del Máster en Química Fina y Molecular.
- e) La Comisión de Calidad del Máster en Química Fina y Molecular recogida en el **anexo XII** se aprueba con los cambios del profesor Ignacio López García por la profesora Pilar Viñas López-Peigrín como coordinadora del Máster en Química Fina y de la profesora M^a Soledad García García por Natalia Campillo Seva.

PUNTO 6

Se propone el nombramiento del Panel de tutores de prácticas extracurriculares para los Grados en Bioquímica, Grado en Física, Grado en Ingeniería Química y Grado en Química que han sido enviados por los departamentos y remitidos al COIE y que están recogidos en el **anexo XIII**

El Sr. Decano recuerda que se acordó la distribución de créditos por departamentos y que éstos son los encargados de nombrar profesores tutores. Dado que algunos de los departamentos que reciben carga docente no han completado el panel, se les recordará desde el decanato su cumplimentación. Una vez recibida se enviará como propuesta de la Junta de Facultad al COIE para completar el panel de tutores de prácticas extracurriculares.

Se aprueba con la sustitución de la profesora Verónica García Valverde por Gema Nieto Martínez.

PUNTO 7

Las profesoras M^a Soledad García García y Natalia Campillo Seva solicitan la aprobación para el desdoblamiento de grupos en asignaturas de Cuarto Curso del Grado en Química, aprobado en Comisión Académica del Grado en Química con fecha 01 /10 /2018 en el que, teniendo en cuenta los alumnos matriculados, se ha pasado de uno a dos grupos de prácticas en las asignaturas optativas:

- Automatización y Análisis Instrumental Aplicado del 1º Cuatrimestre
- Química del Medio Ambiente del 2º Cuatrimestre

Se aprueba por asentimiento.

PUNTO 8

El Sr. Decano propone el nombramiento del profesor Alberto Tárraga Tomás como miembro para el jurado del premio "José Loustau".

Se aprueba

PUNTO 9

La profesora M^a Engracia Abad Mateo ruega que el comienzo de la Junta de Facultad, en su caso, sea a las 12:15 h para facilitar el desplazamiento desde su Centro al acabar las clases a las 12:00 h.

El alumno Manuel Pérez Escribano ruega que se recuerde al profesorado el cumplimiento del horario establecido para las clases de 55 min y pide que conste en acta.

Y, sin más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión a las 13h 04 min

ANEXO I

Excusan asistencia

Pilar Sánchez Andrada
José Antonio Lagares Martínez
Isidro Verdú Conesa
Gregorio Molina Cuberos

ASISTENTES

Abad Mateo, María Engracia
Aguilar Sanchis, María Isabel
Alarcón García, Mariano
Albaladejo Navarro, Marina
Arques Adame, Antonio
Caballero Pérez, Antonio
Cánovas Diaz, Manuel
Cartagena Travesedo, Inmaculada
Cejudo García, Pablo
Chen Zhou, Cintia
Chreguini Balsalobre, Benito
Donaire González, Antonio
Fuentes Ramón, Jaime
García de la Torre, José
García García, María Soledad
García Hernández, María Pilar
García Martínez, Adrián
Gómez Gómez, Elisa
Gómez Gómez, María
González Sánchez, Joaquín
Guerrero Núñez, Yolanda
Hernández Tovar, José Victor
Hidalgo Montesinos, Asunción
Lloréns Pascual del Riquelme, Mercedes
López Cabanes, Antonio
López Erroz, Carmen
López García, Joaquín
López Sánchez, Miguel Angel
Lozano Rodríguez, Pedro
Martínez Menchón, Alba
Martínez Ortiz, Francisco
Martín-Orozco Santiago, Elena
Máximo Martín, Fuensanta
Micol Martínez, José
Molina Gómez, Ángela
Montesinos Villanueva, Antonia
Montiel Morte, María Claudia
Muñoz Madrid, Juan
Navarro García, Simón
Navarro Martínez, Miguel

Ortuño Sánchez-Pedreño, Joaquín
Ortuño Sandoval, Juan Francisco
Pagán Muñoz, Antonio
Pastor López, Mariana
Pérez Escribano, Manuel
Rodríguez Hernández, Venancio
Sánchez Gómez, Gregorio
Santana Lario, María Dolores
Serna Ballester, Carmen
Soria Rodríguez, Miguel
Toledo Gil, Rosa
Tomás Alonso, Francisca
Velasco López de los Mozos, Amparo
Vicente López, Consuelo
Villora Cano, Gloria
Viñas López-Pelegrín, Pilar